



# Y AMLO los quiere para becas

ANTONIO BARANDA,  
MARTHA MARTÍNEZ  
Y CLAUDIA SALAZAR

El Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a los Ministros ceder los recursos de fideicomisos de la Corte “dedicado a privilegios” a becas para estudiantes.

“Ayudaría muchísimo, por ejemplo, para becas de estudiantes de familias pobres. Hay tres programas que son universales: adulto mayor, a todos, es para ricos, para pobres, es una recompensa por todo lo que han

contribuido y –en algunos casos– sí les permite vivir con lo indispensable.

“Lo mejor es que los mismos Ministros resuelvan hoy que están de acuerdo que se utilice el fideicomiso dedicado a privilegios para las becas de estudiantes, sería extraordinario”, planteó López Obrador.

Aunque el Presidente aseguró que los recortes al Poder Judicial no afectarían a los empleados y jueces, la Suprema Corte tiene otros datos. El miércoles defendió los fideicomisos porque los principales contienen

recursos para prestaciones laborales de sus jubilados.

De eliminar los fideicomisos se pondrían en riesgo las pensiones complementarias de unos 600 ex trabajadores de juzgados, tribunales y la Corte.

Por otra parte, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, planteó que los recursos que se “recuperen” de los fideicomisos del Poder Judicial se destinen a las pensiones de personas con discapacidad y acusó a los Ministros de mantener sus privilegios a costa de 55 mil trabajadores.